

Projektbeschreibung Toulouse – Frankreichfahrt

Projekt: Die Kunst zu leben –Savoir Vivre



Die Franzosen sind für ihre Kunst zu leben, das *Savoir-Vivre*, bekannt. Sie gelten als Lebenskünstler und Genießer, was sich besonders im kulinarischen Bereich zeigt. Sie verstehen es, Wein und gute Speisen zu zelebrieren. Und auch sonst sind sie sehr begeisterungsfähig und halten zusammen, wenn es um ihr Land geht.

Dieses Projekt soll ein wenig der „Kunst zu leben“ nachgehen, die Frankreich in so vielen Dingen prägt und so liebevoll macht.

- Im ersten Teil soll es dabei um den **Wein** gehen. Wie stellt man ihn her? Wie veredelt man ihn? Was unterscheidet guten von schlechtem Wein? Gibt es einen Unterschied zwischen französischen und deutschen Wein ? ...
- Was den Franzosen sein Wein ist dem Deutschen sein **Bier**. Wie wird eigentlich Bier gebraut? Was gehört da rein? Was nicht ... ? Wozu ist Hopfen gut ? Was hat Bier mit Klöstern und Hexen zu tun ?
- Vielleicht haben wir auch ein wenig Zeit uns der **Schokolade** und ihrer „Chemie“ zuzuwenden ... da steckt mehr drin, als man denkt ...
- Natürlich machen wir zu dem Thema das ein oder andere Experiment (ohne Alkohol zu trinken ..ich muss euch enttäuschen).
- Aber zum Abschluss: ein französisches Frühstück. Man sollte besonders die schönen Seite seines Nachbarlandes kennen Halt die Kunst zu leben.

Ihr seid herzlich eingeladen mir auf dieser kulinarischen Reise zu folgen und auch ein wenig die Chemie dahinter zu erfahren.

Stefan Wähler